



Vorlage Nr. 19-O-04-0017

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 5. Juni 2019

Grünstreifen Hohenloheplatz

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die auf dem Grünstreifen zwischen Meyerbeer- und Abeggstraße (Flur 146, Flurstücke 32/9 und 41/1) errichteten Bauwerke genehmigungsbedürftig sind, ob im Falle des Vorliegens dieser Voraussetzung entsprechende Baugenehmigungen vorliegen und ob die Bauwerke im Einklang mit den bestehenden Pachtverträgen stehen.

Begründung:

Der Bereich zwischen Meyerbeer- und Abeggstraße ist Teil einer sog. Frischluftschneise, welche sich bis zur Thomaskirche erstreckt. Mit Schreiben vom 12.04.2018 an den Ortsbeirat Nordost betonte Herr Stadtrat Kowol die ökologische Bedeutung dieser Flächen. Allerdings ist festzustellen, dass hierauf mindestens zwei Bauwerke errichtet wurden. Um einer Entwicklung wie an der Prinzessin-Elisabeth-Straße vorzubeugen ist daher von Interesse, ob dies im Einklang mit den baurechtlichen Vorschriften geschehen ist.

Beschluss Nr. 0056

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V i. V. m.
Dezernat IV z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher

